



Institut des Filles de Marie Auxiliatrice
Via dell'Ateneo Salesiano, 81 – 00139 Roma

LA SUPERIEURE GENERALE

Rome 16 Aout 2021

Très chère Sœur Altagrâce,

très chères sœurs,

Je suis avec une grande participation ce qui s'est passé en Haïti à cause du tremblement de terre dévastateur qui a causé d'énormes dégâts matériels et environnementaux et de nombreuses victimes. Merci pour les nouvelles que vous nous envoyez.

Face à cette situation, je voudrais être là avec vous, avec vous tous, avec vos familles, avec toute la population pour partager la souffrance et aider, encourager, joindre mes larmes à celles des nombreuses familles déjà éprouvées par la pauvreté et qui maintenant ont perdu ce qu'ils avaient reconstruit avec tant de sacrifices ; familles entières pleurant leurs proches décédés ou disparus.

En ce moment de grande douleur, vous rendez concrètement présent l'amour de Dieu le Père à travers l'aide que vous offrez à la population blessée avec tant de générosité, et au-delà des sacrifices. Chacun de vos gestes, même les plus simples, ouvre une lueur d'espérance dans le cœur de ces frères et sœurs et entretient la foi en cette heure grave.

Je remercie le Seigneur qui vous a gardé en vie et qu'aucune d'entre vous n'a été blessée physiquement, même si je comprends combien il y a de douleur dans votre cœur. Concernant les structures endommagées, notamment la Maison et l'Ecole des Cayes. Il faudra organiser la solidarité pour la reconstruction. Nous nous soucions des enfants, des jeunes, de leurs familles ; nous souhaitons que vous puissiez reprendre l'école au plus vite, continuer votre précieux service éducatif : c'est un signe que la vie continue, qu'il est à nouveau possible de se remettre sur pied, dans la confiance que le soutien du Seigneur ne manquera jamais et qu'il ouvrira le cœur et les mains de nombreuses personnes généreuses.

Hier, à l'Angélus, nous nous sommes unies au Pape François qui nous a invitées à prier pour la population touchée par le tremblement de terre et pour les victimes, et a demandé des gestes de solidarité. Le "Je vous salue Marie" prié avec lui m'a donné la certitude que Notre-

Dame est parmi vous avec son cœur de Mère et avec elle vous aurez le courage et la sérénité d'affronter cette heure avec un amour qui ne mesure pas la fatigue. : vous l'avez déjà témoigné en d'autres circonstances .

Très chère Sœur Altagrâce, je t'assure de ma proximité profonde et solidaire, unie aux Sœurs du Conseil et à tout l'Institut.

Que la bénédiction du Seigneur, notre affection et notre confiance en toi et en vous toutes apportent la paix et suscitent les énergies adéquates pour vivre chaque instant dans la foi et dans l'espoir que cette terre tant éprouvée « ressuscitera ».

Dans la mesure du possible, tiens-moi au courant, ce sera pour moi et pour nous une raison d'être proche de vous et d'intensifier notre prière.

Un câlin de tout mon cœur de mère et avec une grande gratitude pour ce que vous vivez et aidez en toute solidarité.



Soeur Yvonne Reungoat fma

Provinciale
Soeur Altagrâce Mathias
Port-au-Prince
HAÏTI